

保護者アンケートのご意見について

先般保護者アンケートを行いましたところ、多くのご意見を自由記述欄に書いていただきました。昨年度もたくさんのご意見をいただきましたが、その対応について十分な説明をしていませんでした。学年に関するご意見に対しては学年通信等で、学校全体のことについては、学校便り等でお知らせしたいと思います。

家庭連絡票の所見欄等について

記載の意見：「次の学期の励ましになるように、毎学期の所見欄等の記述をお願いします。」

⇒家庭連絡票の所見欄等については、これまで担任が学期ごとに所見等の記述を行ってきましたが、個人懇談の内容と多くが重なることもあり、今年度より個人懇談を3日に増やし、お子さんの成長を具体的にお伝えすることとします。3学期に1年間の成長を記述をした連絡票をお渡しすることにしたのでご理解ください。

相談窓口について

記載の意見：「子どものことで相談したいのですが電話も誰が出るのかわからない。もっと気軽に連絡できるツールはないでしょうか。」

⇒電話で相談したい場合は、担任もしくは教頭か教育相談担当の教員が対応します。また学校メールも活用できますのでご連絡ください。

教員の子どもに対する向き合い方や指導のあり方について

記載の意見：「もう少し子ども一人一人に目を向けてほしいです。」

⇒子どもと保護者と教師の間に信頼関係がないと教育は成り立ちません。私たち教師も自分を振り返り、子どもたちの声をしっかり聞き、子どもたちが納得する指導、丁寧な指導に努めていきたいと思えます。

あいさつについて

記載の意見：「登下校中に大人にあいさつができるようにしてほしいです。」

⇒学校の課題として全校で取り組んでいるところです。児童玄関のあいさつは元気のよいあいさつが響くようになってきました。しかし、いつでもどこでもできるかというとまだまだです。家庭や地域と一緒に頑張って取り組んでいきましょう。

児童玄関周りの車の駐車について

先日、1年生が児童玄関前の路面の段差に躓き顔面にけがをしました。毎朝そこを通るたびに気になっていたのですが、路面のブロックがずれ段差が大きくなっていました。多くの車が児童玄関周辺に入り、社会体育や放課後児童クラブの送迎等で駐車場としていない場所に駐車されている状況があります。昨年度は職員室前の路面修理を行いました。来年度の予算要求では、児童がけがをした児童玄関まわりの修理のお願いをしています。昨年度は150万円、今年度の児童玄関前の見積もりでは160万円かかります。

社会体育や放課後児童クラブを利用されている皆さんには、ほんの少し歩く距離が長くなりますが、プール横の広い駐車場を利用させていただきますようお願いいたします。